
Vendredi, en fin d’après-midi, à Chenôve, le premier conseil 
participatif des jeunes, âgés de 9 à 13 ans, s’est déroulé en                 
présence des trente-six enfants élus. Le maire PS de la ville, 
Thierry Falconnet, les a tous félicités pour leur engagement au 
service des autres et leur a expliqué les tenants et aboutissants 
de cette réunion qui aura lieu une fois par mois. « On n’a pas 
voulu un conseil municipal des enfants comme cela se fait dans 
d’autres communes, mais plutôt un conseil participatif.  

Et comme dans les autres conseils participatifs, ils vont nous 
faire des propositions qui vont être examinées, travaillées et          
validées pour être ensuite mises en œuvre », leur a-t-il déclaré. 
L’objectif annoncé est de permettre une réflexion commune à 
propos du mieux vivre dans la ville, ses quartiers et l’école. 
Pour mener à bien leurs projets, ils ont une enveloppe de 
5 000 €.  

Jacques ELISABETH (CLP)  

Conseil participatif à Chenôve : les jeunes ont, eux aussi, leur mot à dire 

Le tout premier conseil participatif des jeunes a eu lieu vendredi, à Chenôve. Les trente-six enfants élus ont 

fait quatre propositions à la mairie. 
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Au cours de la soirée, les enfants ont proposé quatre idées.  

�Un terrain de football synthétique 

Il serait mis en place sur le parking situé derrière le gymnase Édouard-Herriot. Même si 
l’initiative a été saluée par le maire de la commune et ses conseillers, elle ne verra pas le 
jour, car elle représente 400 000 € de travaux. 

�Une piste cyclable 

Elle servirait à se rendre à l’école. Là encore, irréalisable à cause de son coût élevé, entre 
400 000 et 500 000 € pour quelque 200 mètres seulement. 

�Nettoyer bénévolement les écoles 

Pour leur troisième demande, les enfants ont essuyé un nouveau refus. Ils proposaient de se 
rendre bénévoles pour nettoyer les cours d’écoles. Le premier édile leur a rappelé l’interdic-
tion de faire travailler des mineurs. Toutefois, il a précisé qu’une sensibilisation à la                  
propreté dans les écoles et collèges pouvait être réalisée.  

�Une table de ping-pong 

Réalisable, l’installation de cette table au city stade pourra se faire une fois la décision          
entérinée par le prochain conseil municipal. 

INFO Prochaine réunion le 14 décembre, à 17 h 30, à la maison du projet sur le Mail.  

Du public était présent pour écouter les propositions des jeunes élus  
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Rui Filipe  CUNHA LEAL    Christine NGAISSE 
Kylsi PEREIRA                     Younes AHMED-BELKACEM 
Anaé MATHIAN                    Wilfried NANG BEKALE 
Lora SAUCY                           Jafar KOUDIL 
Salma ISLIY                            Stan JEROME  

N’hésitez pas à les rencontrer et voyez avec Fabien (service civique) 

F. Douillet 


